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CDU-Fraktion im Stadtrat Jever  

- Der Fraktionsvorsitzende -  

 

 

An die  

Stadt Jever  

Bürgermeister Jan Edo Albers  

Rat der Stadt Jever über Fachausschuss  

per E-Mail  

 

 

Antrag  

 

Jever, den 20. September 2022  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

im Namen der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Jever stelle ich den nachfolgenden Antrag mit der 

Bitte um Überweisung in den zuständigen Fachausschuss.  

 

Antrag:  

Die Stadt Jever erstellt ein Kataster versiegelter Flächen in der Stadt und erarbeitet ein Konzept 

für deren Entsiegelung.  

Begründung:  

Im Kontext der Starkregenproblematik ist es zukünftig sinnvoll, Flächen, die versiegelt sind, zu 

entsiegeln und mit wasserdurchlässigen Bodenbelägen zu versehen. Beispielhaft kann dies an 

den angelegten Wegen im jeverschen Schlosspark nachvollzogen werden. Entsiegelung bedeutet 

dabei somit nicht, Flächen grundsätzlich einer Begehbarkeit und Nutzbarkeit zu entziehen. Auch 

für den Alten Markt könnte diese Vorgehensweise sinnvoll sein.  

 

Mit freundlichen Grüßen,  

 

Dr. Matthias Bollmeyer  


